

La SEdO celebrará su 32 Reunión de Invierno los días 15 y 16 de noviembre en Madrid

La cita se centra este año en las diversas posibilidades que se abren al gestionar los alineadores de forma interna en las consultas e incluye, como es habitual, un curso previo para jóvenes ortodoncistas

Madrid, 1 de octubre de 2024 – La **Sociedad Española de Ortodoncia y Ortopedia Dentofacial (SEdO)** celebrará su **32ª Reunión de Invierno** los próximos **15 y 16 de noviembre** en el **Espacio Pablo IV**, ubicado en el Paseo de Juan XXIII, en **Madrid**. Bajo el tema central ‘**¿Podemos gestionar nuestros alineadores en nuestra consulta?**’, este encuentro que **coordina el Dr. Eduardo Espinar** reunirá a destacados profesionales de la ortodoncia para explorar las últimas tendencias y avances en el diseño, planificación y fabricación de alineadores ‘*in office*’. El objetivo es analizar la viabilidad de gestionar internamente los alineadores en las consultas y debatir sobre cómo esta práctica puede mejorar la experiencia del paciente y la eficiencia de los tratamientos.

Como ya viene siendo habitual, la cita comenzará con un curso pre-reunión dedicado a quienes representan el futuro de la profesión, los integrantes de SEdO Joven, en la mañana del viernes 15 de noviembre y centrado en la ‘**Actividad Clínica y de Investigación**’. Los asistentes tendrán la oportunidad de asistir a diversas ponencias que abordarán temas actuales en la ortodoncia, fomentando la participación de jóvenes profesionales y promoviendo el intercambio de conocimientos en el ámbito clínico y de investigación. Tras las presentaciones, se abrirá un espacio de debate y discusión para profundizar en las ideas expuestas.

Ya por la tarde y con la 32 Reunión de Invierno en marcha, se desarrollará una mesa redonda sobre ‘**Conceptos básicos del diseño y planificación de los alineadores**’, moderada por los **doctores Eduardo Espinar y Fernando Rubio**. En esta sesión, el **Dr. Javier Aznar** introducirá a los asistentes en los fundamentos del diseño de alineadores y su manejo clínico, destacando las consideraciones esenciales para un tratamiento exitoso. A continuación, el **Dr. Ignacio Arcos** se centrará en el manejo de software para la planificación de alineadores, ofreciendo una visión práctica de las herramientas digitales disponibles y cómo optimizar su uso en la consulta.

El **Dr. André Drumond** continuará con una ponencia sobre la biomecánica de los alineadores, explicando los principios que rigen el movimiento dental en este tipo de

Más Información:

C/ Colombia, 31, bajo dcha
28016
Madrid
España
T: 680 904 785
E-mail: prensa@sedo.es

tratamientos y cómo aplicarlos para obtener resultados precisos. Además, profundizará en las claves para lograr un set-up exacto, elemento crucial para el éxito de la terapia con alineadores.

Asimismo, durante la tarde del viernes tendrá lugar la Asamblea Extraordinaria de la SEdO, antes de que congresistas y ponentes compartan una entretenida cena, como marca la tradición en estos encuentros de la Sociedad.

El segundo día estará dedicado a la mesa redonda titulada ‘**Alineadores in office, ¿una verdadera alternativa?**’, moderada por los **doctores Itziar Llaca y Rafael Muñoz Morente**. Esta sesión abordará la posibilidad de que las clínicas gestionen y produzcan sus propios alineadores. El **Dr. Ponce de León** abrirá la mesa compartiendo estrategias sobre cómo utilizar una marca propia de alineadores para mejorar la experiencia del paciente, enfatizando el valor añadido que esto puede aportar a la práctica clínica.

Seguidamente, el **Dr. Ignacio Morales Burruezo** analizará la rentabilidad y eficacia del manejo de alineadores ‘*in office*’, evaluando si realmente merece la pena implementar esta modalidad desde una perspectiva económica y clínica. Por su parte, el **Dr. Eugenio Cordero** abordará las cuestiones legales relacionadas con la fabricación de alineadores en la consulta, proporcionando información esencial para garantizar el cumplimiento normativo y la seguridad del paciente.

Finalmente, el **Dr. André Drumond** ofrecerá una ponencia detallada sobre el flujo completo para la producción de alineadores en la clínica, desde la planificación hasta la fabricación y entrega al paciente. Esta presentación brindará a los asistentes una guía práctica y aplicable para incorporar esta tecnología en su práctica diaria.

El evento concluirá con un espacio dedicado al debate y las conclusiones, donde los participantes podrán intercambiar opiniones, resolver dudas y reflexionar sobre los temas tratados, enriqueciendo aún más la experiencia formativa y fortaleciendo la comunidad profesional.

Inscripciones abiertas con tarifa súper reducida

El plazo de inscripción ya está abierto, y la SEdO ofrece una **[tarifa súper reducida](#)** para quienes se inscriban anticipadamente. Los profesionales interesados en asistir a la 32ª Reunión de Invierno pueden consultar el programa completo y obtener más información sobre los ponentes en la **[página web oficial](#)**.

La 32ª Reunión de Invierno de la SEdO se presenta como una oportunidad inmejorable para que los ortodoncistas profundicen en el manejo de los alineadores en la propia consulta, descubran las últimas innovaciones y compartan experiencias con colegas del sector. ¡No pierdas la oportunidad de formar parte de este evento clave en el calendario ortodóncico!

Más Información:

C/ Colombia, 31, bajo dcha
28016
Madrid
España
T: 680 904 785
E-mail: prensa@sedo.es